

KERANGKA ACUAN KERJA (KAK)

FOCUS GROUP DISCUSSION
EVALUASI PASIEN PASCA PEMILU
RSD K.R.M.T. WONGSONEGORO KOTA SEMARANG



RSD K.R.M.T. WONGSONEGORO KOTA SEMARANG
TAHUN ANGGARAN 2024

KERANGKA ACUAN KERJA
FOCUS GROUP DISCUSSION
EVALUASI PASIEN PASCA PEMILU 2024
RSD K.R.M.T. WONGSONEGORO KOTA SEMARANG

Program	: Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota
Kegiatan	: Peningkatan Pelayanan BLUD.
Sub Kegiatan	: Pelayanan dan Penunjang Pelayanan BLUD

I. LATAR BELAKANG

Tahun 2024, Indonesia diberikan kesempatan untuk melaksanakan pesta demokrasi, yaitu pemilihan Presiden dan Wakil Presiden, Legislatif, serta Dewan Perwakilan. Kegiatan pemilihan umum ini diadakan secara keseluruhan dan masif ke seluruh penjuru daerah di Indonesia. Tidak hanya mencoblos, pemerintah juga mengadakan kepanitiaan khusus untuk membantu KPU untuk menyelesaikan tugas demi hasil yang presisi dan tepat. Pengadaan petugas KPPS diharapkan membantu pekerjaan dan menyelesaikan tugas dengan cepat. Namun, dari pemilu-pemilu sebelumnya, ditemukan beberapa kasus yang terjadi kepada panitia KPPS yang sering muncul pada saat masa-masa pemilu, seperti kelelahan pada saat bekerja.

Beberapa potensi pelayanan rumah sakit yang perlu diperhatikan oleh rumah sakit dan puskesmas, antara lain tingkat stress dan kesejahteraan mental pasca pemilu. Rumah sakit dapat melihat peningkatan jumlah pasien yang mencari pelayanan kesehatan mental usai kegiatan pemilu tahun. Oleh karena itu, RSD K.R.M.T. Wongsonegoro diharapkan untuk bisa mengantisipasi lonjakan pasien pasca pemilu tahun 2024. Lonjakan pasien meningkat di RSD K.R.M.T. Wongsonegoro, namun lonjakan pasien tidak hanya diakibatkan pada pasien yang kelelahan pasca pemilu, namun adanya penyakit yang terjadi akibat curah hujan yang cukup tinggi, seperti DBD dan Demam. Perlu dilakukan evaluasi terkait lonjakan tersebut sehingga dapat diuraikan, lalu di masa yang mendatang dapat dijadikan acuan.

II. TUJUAN

Tujuan diadakannya kegiatan FGD terkait pelayanan di RSD K.R.M.T. Wongsonegoro adalah identifikasi terkait tantangan dan permasalahan yang muncul pasca pemilu, serta mendapatkan masukan terhadap pelayanan pasien pasca pemilu oleh RSD K.R.M.T. Wongsonegoro Kota Semarang.

III. HASIL YANG DIHARAPKAN

Hasil yang diharapkan dari FGD Evaluasi Hasil Layanan adalah mendapatkan informasi tentang peningkatan yang dapat dilakukan RSD K.R.M.T. Wongsonegoro untuk tahun-tahun selanjutnya.

IV. WAKTU, TEMPAT, SUSUNAN ACARA, PESERTA

Kegiatan FGD Evaluasi Hasil Pasien Pasca Pemilu dikota Semarang Sebagai Berikut:

a. Waktu dan Tempat

Hari/Tanggal : Selasa, 19 Maret 2024
Waktu : 09:00 s/d Selesai
Tempat : Rumah Sakit Daerah K.R.M.T. Wongsonegoro
Kota Semarang

b. Susunan Acara *Focus Group Discussion*

Waktu	Acara	Agenda	Narasumber
09.00 – 09.15	Registrasi		
09.15 – 09.30	Pembukaan	a. Pengantar Acara b. Sambutan Pembukaan	a. MC b. Direktur RSD K.R.M.T. Wongsonegoro
09.30-12.30	Paparan Narasumber dan Tanya jawab	a. Antisipasi terhadap pelayanan gawat darurat pasca pemilu	• Komisi D DPRD Kota Semarang, Swasti Aswagati, S.Psi., M.Sos.
		b. Evaluasi terhadap pasien pelayanan rawat jalan pasca pemilu	• Komisi D DPRD Kota Semarang, Dr. H. Anang Budi Utomo, S.Pd, S.Mn, M.Pd
		c. Evaluasi terhadap pasien pelayanan rawat inap pasca pemilu	• Komisi D DPRD Kota Semarang, Rahmulyono Adiwibowo, S.H., M.H.
12.00-Selesai	Penutup		

c. Peserta

Kegiatan FGD terkait Evaluasi Pasien Pasca Pemilu di RSD K.R.M.T. Wongsonegoro Kota Semarang terdiri dari:

- Komisi D DPRD Kota Semarang
- Pejabat Struktural RSD K.R.M.T. Wongsonegoro
- Ketua Tim Kerja RSD K.R.M.T. Wongsonegoro

V. ANGGARAN

Kegiatan FGD tentang Evaluasi Pasien Pasca Pemilu RSD K.R.M.T. Wongsonegoro Kota Semarang tahun 2024 dibebankan kepada Anggaran Peningkatan Pelayanan BLUD pada sub kegiatan Pelayanan dan Penunjang

Pelayanan BLUD. Anggaran ini bersumber dari pendapatan BLUD RSD K.R.M.T. Wongsonegoro Kota Semarang.

VI. PENUTUP

Demikian Kerangka Acuan FGD Evaluasi Pasien Pasca Pemilu RSD K.R.M.T. Wongsonegoro pada tahun 2024.

Plt. Kepala Bagian Perencanaan dan Informasi
Rumah Sakit Daerah K.R.M.T. Wongsonegoro
Kota Semarang

drg. Rahma Defi, M.Kes